
 
 

 

Faculdade de Ciências Aplicadas 

Cidade Universitária de Limeira 

Rua Pedro Zaccaria, 1300, Jd. Santa Luiza – Limeira – SP – CEP 13484-350 

Diretoria de Ensino - 19-3701-6655 

 

 

 

1 

 

ATA DA CENTÉSIMA VIGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE 1 

GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS APLICADAS DA UNICAMP.  Aos vinte e dois 2 

dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, o Conselho Multidisciplinar de Graduação da FCA 3 

reuniu se, virtualmente, sob vice-presidência da Coordenadora de Graduação Profa. Dra. Juliana Pires 4 

de Arruda Leite, com a participação dos seguintes membros titulares Prof. Dr. Anibal Tavares de 5 

Azevedo, Prof. Dr. Augusto Ducati Luchessi, Prof. Dr. Cleber Damião Rocco, Prof. Dr. Daniel Henrique 6 

Dario Capitani, Prof. Dr. Daniel Iwao Suyama, Prof. Dr. Eric David Cohen, Profa. Dra. Laís Silveira 7 

Fraga, Prof. Dr. Leandro Carlos Mazzei, Profa. Dra. Rosângela Maria Neves Bezerra e o representante 8 

discente João Guilherme de Oliveira Bastos da Silva. A reunião contou também com a participação do 9 

servidor Rodrigo Ramos de Oliveira. A Profa.Dra. Juliana iniciou a reunião justificando a ausência da 10 

Profa. Dra. Sandra, a qual foi convocada para realização do teste RT-PCR junto ao CECOM da Unicamp, 11 

para retorno das atividades presenciais. Em relação a Ata da 121ª Reunião Ordinária do CMG, o Prof. 12 

Dr. Cleber solicitou algumas alterações: a) Página 2, linhas 1 a 3, onde se lê: “... não ter sido previamente 13 

apreciado no Colegiado das Engenharias, e também por, em sua análise, conter itens que desrespeitam 14 

o trabalho realizado anteriormente, como por exemplo a listagem incompleta dos laboratórios de 15 

pesquisa, etc.”, leia-se: “... não ter sido previamente apreciado no Colegiado das Engenharias e NDEs 16 

das Engenharias, e também por, em sua análise, conter itens que desrespeitam o trabalho realizado pelo 17 

GT previamente designado para este fim.”; b) Página 2, linhas 6 a 8, onde se lê: “Prof. Dr. Cléber 18 

solicitou o registro em Ata de que constam itens importantes e relevantes no Regimento da FCA de 19 

maneira sorrateira  desrespeitando o processo Democrático da unidade.”, leia-se: “Prof. Dr. Cléber disse 20 

que no documento aparece sorrateiramente na reunião uma vez que foi comunicado pela ATU há um 21 

mês e houve 02 reuniões do CMG neste período.”; c) Página 2, linhas 13 a 16, onde se lê: “Prof. Dr. 22 

Cleber questionou a redação apresentada no documento, e afirmou que os membros estão  incomodados 23 

pelo encaminhamento feito.”, leia-se: “Prof. Dr. Cleber questionou a redação apresentada no 24 

documento.”; d) Página 3, linhas 23 a 25, onde se lê: “... para esclarecimentos relacionados aos 25 

questionamentos feitos pelo Prof. Dr. Cleber, em relação à condução do item. Prof. Dr. Cleber relatou 26 

que o Regimento da FCA foi feito por diversas pessoas, e que a condução estaria infringindo a apreciação 27 

do Regimento nos colegiados. E gostaria de antes de fazer a discussão no CMG, levasse o documento 28 

integral para o colegiado das Engenharias. ”, leia-se: “... para esclarecimentos relacionados aos 29 

questionamentos feitos pelo Prof. Dr. Cleber, em relação à condução do item. Prof. Dr. Cleber relatou 30 

que o Regimento da FCA foi feito por diversas pessoas, e que o documento deveria ter passado nos 31 

Colegiados antes da apreciação da reunião do CMG. ” Item aprovado com 03 abstenções. Ordem do Dia, 32 

os itens A01 a A03, referente aos Relatórios de Atividades Docentes de Ieda Makiya, Maria Claudia 33 

Fusaro e Paulo Van Noije foram aprovados por unanimidade. Item A04, solicitação de Exercício de 34 

Atividade Simultânea feita pelo Prof. Marcos José Barbieri Ferreira, foi aprovado por unanimidade. Item 35 

B01, referente ao regulamento de Trabalho de Conclusão dos Cursos de Administração e Administração 36 

Pública da FCA, foi aprovado por unanimidade. Iniciando os itens do Expediente, item I referente a 37 

realização de estágios no exterior. A Profa. Dra. Juliana e o servidor Rodrigo fizeram os esclarecimentos 38 

referente ao item, em especial a Resolução citada em pauta. Comentaram sobre as solicitações de alunos 39 

para emissão de declarações personalizadas para realização de estágios no exterior, e a falta de 40 
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documentos oficiais na língua inglesa, emitidos pela Diretoria Acadêmica e/ou Diretoria Executiva de 1 

Relações Internacionais. Ficou definido que o CMG em conjunto com a Diretoria de Ensino, farão 2 

consulta a DAC para verificar a possibilidade de emissão dos documentos oficiais em inglês. E ainda, 3 

padronizar as declarações emitidas pela Diretoria de Ensino parta todos os cursos de graduação 4 

oferecidos pela FCA. Item II, Profa. Dra. Juliana esclareceu sobre a retirada de pauta do item, e informou 5 

a Comissão de Mentoria da FCA definiu que as disciplinas de mentoria, serão criadas no próximo 6 

catalogo proposto 2023, e não serão criadas como disciplinas de Atividades Multidisciplinar. A intenção 7 

também é para que os alunos aproveitem os créditos eletivos para seu curso. Profa. Dra. Rosangela, 8 

membro da Subcomissão de Disciplinas AMs da CCG, comentou sobre as alterações sofridas nas 9 

disciplinas AMs e EXs, além de informar que utilizar essas siglas para criação as disciplinas de mentoria 10 

da FCA não atenderia o objetivo em proposito que a Comissão de Mentoria/FCA possui para as 11 

disciplinas.  Item III, referente ao Projeto FCA Resiliente, a Profa. Dra. Juliana comentou sobre os 12 

projetos estratégico da área de Ensino, em especial sobre o FCA Resiliente. Esclareceu que esta 13 

Comissão de Trabalho (comissão executiva) será representativa e não Deliberativa, e que todas as 14 

proposições desta Comissão serão apreciadas nas instâncias competentes da FCA. Item V, referente a 15 

Solicitação de Compras para a Coluna de Cromatografia. Após esclarecimentos dos membros Rosangela 16 

e Augusto, a solicitação de compras foi aprovada por unanimidade. Item VI, referente a Avaliação de 17 

Disciplinas do 2s2021, após esclarecimentos feitos pela Profa. Dra. Juliana, os membros concordaram 18 

com o período de aplicação da avaliação, início na segunda quinzena de outubro, com termino em 14 de 19 

dezembro de 2021. Os coordenadores concordaram que há necessidade de ampla divulgação entre os 20 

alunos, para que a adesão seja maior que semestres anteriores. Em relação a Comissão de Avaliação de 21 

Disciplinas, os membros indicados em Pauta foram favoráveis em continuar o trabalho do GT, porém 22 

por tempo determinado. Ficou definido que os membros indicados irão conversar com a Profa. Sandra 23 

para entendimento da proposta de trabalho para a criação dessa comissão. Item VII, referente ao retorno 24 

das atividades presenciais, Profa. Dra. Juliana comentou que há diversas instancias da Unicamp lidando 25 

com este assunto. E informou que o Prof. Marcio Torsoni é membro do GT Retomada (Diretores), a 26 

Profa. Sandra Gemma é a atual presidente do Comitê de Crise da FCA e Prof. Daniel Capitani e Prof. 27 

Leandro Mazzei são membros do GT Retorno da CCG. Prof. Dr. Daniel Capitani informou que o atual 28 

GT que faz parte, discutiram apenas o retorno presencial dos alunos para 2021. E o retorno para 2022 29 

será discutido em momento oportuno.  Item VIII, sobre os informes Coordenadores: os coordenadores 30 

relataram sobre a reunião da última CCG. Item IX, referente a Colação e Grau, foram dados os informes 31 

sobre a Colação dos alunos concluintes de 2s2021. Os coordenadores foram informados que a Cerimônia 32 

de Colação de Grau será realizada de maneira virtual, e que a Diretoria de Ensino aguarda novas 33 

orientações do Cerimonial da Reitoria, para passar aos componentes das mesas e alunos concluintes. 34 

Item X, referente a solicitação para incorporação de Análise Sensorial como parte do Laboratório de 35 

Ensino Técnica Dietética, Profa. Dra. Rosangela fez os esclarecimentos sobre a necessidade de se ter 36 

uma estrutura de analise sensorial, e explicou que a verba foi adquirida através do Prof. Dr. Mauricio 37 

com recurso de Pesquisa. O projeto já foi elaborado pela Diretoria de Apoio, com as alterações 38 

necessárias para atender esta e outras demandas. Desta maneira, solicitou a aprovação do CMG para 39 

execução do projeto. A aprovação será feita por e-mail, com o envio do projeto. Não havendo mais 40 

assuntos para tratar, a Vice-Presidente do Conselho, Profa. Dra. Juliana Pires de Arruda Leite, encerrou 41 
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a 122ª Reunião Ordinária de 2021 da Comissão de Graduação da FCA. E para constar, eu Bruna 1 

Fernanda Ribeiro Lopes, secretariei a reunião e lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na 2 

próxima reunião. Limeira, 22 de setembro.   3 


